

(公聴会併催) 開催報告



意見集約について「佐々木室長から報告いただいた。また協議事項としては①(特)災害対策金庫の新たな原資の確保について②「御同朋の社会をめざす運動」(実践運動)総合基本計画・重点プロジェクト改定について③10年、20年後の日本社会で求められる僧侶像・寺院像についてそれぞれ説明がなされ、質疑応答や意見聴取を行った。最後に山階総務が総括され閉会をした。



座の御消息を披露、趣旨演達をいただき、続いて麻布明徳特命布教使より布教をいただいた。

9月14日に岐阜教区伝灯奉告法要御満座の御消息披露総局巡回が本堂において開催された。宗派からは山階昭雄総務、麻布明徳特命布教講師、森田順照社会部部长、佐々木義英総合研究所室長らが出向され、教区からは宗会議員、教区会議員、組長等39名が参加した。御消息披露式典では、山階総務が伝灯奉告法要御満

新職員紹介

七月一日より宗務所から転任いたしました。よろしくご指導いただきますようお願いいたします。



稲川 慧海 (岐厚組専願寺)

退職者報告

九月十五日付で退職いたしました。奉職中はご指導いただきありがとうございました。

北村 昌仁 (参勤録事)

お知らせ

岐阜別院『報恩講法要』のご案内

- 十二月四日(月)
 - 日中法要 午前十時より
 - 建夜法要 午後一時より
- 十二月五日(火)
 - 日中法要 午前十時より
 - 建夜法要 午後一時より
 - 初夜法要 午後七時より

十二月六日(水)

日中法要 午前十時より
講師 滋賀教区滋賀組正源寺
本願寺派布教使 三宮亨信 師

報恩講『聞法のつどい』

十二月六日(水)
報恩講日中法要引き続き
講師 中川北組光輪寺
本願寺派布教使 中島洋晃 師
中川北組圓勝寺
本願寺派布教使 橋 行信 師
報恩講法要講師 三宮亨信 師

お詫び
前号イラストに間違いがございましたことお詫びいたします。

(白ロリ)

編集後記

先般、お晨朝のおかゆ接待の話が持ちあがりまして。自坊ならお仏飯だけでも大変と言われます。負担を分ける形で実現されるのが望ましいでしょう。「鳥を集めるには、先ず木を植えよ!」と、先生の言葉が思い出されます。

声の仏念

編集・発行：「御同朋の社会をめざす運動」岐阜教区委員会広報部
〒500-8882 岐阜市西野町3丁目1 電話 (058) 262-0231 FAX (058) 263-7353
<http://www.hongwanji-gifubetsuin.jp/> E-mail: info@hongwanji-gifubetsuin.jp

2017(平成29年) 11月1日発行 vol.240



如燈風中



岐阜教区教務所長
御同朋の社会をめざす運動

岐阜教区委員会委員長

高原眞見

私たちの歩むべき方向

昨年10月1日よりご修行になりました第25代専如
ご門主様伝灯奉告法要は、去る5月31日無事円成と
なりました。

そのご満座法要に引き続き御影堂におきまして『伝
灯奉告法要御満座の消息』をご発布賜りました。法要
初日のご親教(ご門主様のご法話)の中で、「私たちは
この命を終える瞬間まで、我欲に執われた煩惱具足
の愚かな存在であり、仏さまのような執われのない
完全に清らかな行いはいできません。しかし、それで
も仏法を依りどころとして生きていくことで、私た
ちは他者の喜びを自らの喜びとし、他者の苦しみを
自らの苦しみとするなど、少しでも仏さまのお心か
かなう生き方を目指し、精一杯努力させていただきます
人間になるのです。」とご教示下さいました。

先述の『伝灯奉告法要御満座の消息』でも「仏さまの
ような執われのない完全に清らかな行いはいできなく
ても、それぞれの場で念仏者の生き方を目指し、精
一杯努めさせていただくことが大切です。」と重ねて
ご教示下さっております。ともすれば、目の前で
起こっている問題に対しても「どうせ凡夫だから…」
如来様は私に何一つ条件をつけることなくお救い下
さることから「このままでいいのだから…」と自
らの襟を正さず、何の努力もせずやりすごすよう
なことをしてはいないでしょうか。お念仏をいただ
く身として私たちが歩むべき方向を、ご門主様のお
言葉をいただく中に、しっかりと見つけてまいりた
いと存じます。